



# Peso continúa con nerviosismo

| Por Daniela Gómez

daniela.gomez@razon.com.mx

**EL PESO MEXICANO** continuó retrocediendo ante el dólar pues cerró la sesión de ayer con una cotización de 18.37 unidades frente a la moneda estadounidense, lo que implica una depreciación de 1.27 por ciento en la jornada y una pérdida de 1.11 por ciento respecto al cierre previo.

Durante la sesión del miércoles, el peso fue la segunda divisa más depreciada en la canasta amplia de principales cruces debido a varios factores como los posibles cambios en la reforma al Poder Judicial, la cual según comentarios de la

agencia Fitch Ratings puede moderar las inversiones en México; la decisión de Tesla de frenar la inversión en Nuevo León y por el aceleramiento de la inflación en la primera mitad de julio, explicó Grupo Financiero Banco Base.

Tras el debilitamiento del peso y de otras divisas como el real brasileño que perdió 1.25 por ciento, seguido del florín húngaro con 0.89 por ciento, el peso colombiano con 0.79 por ciento y el zloty polaco con 0.63 por ciento, analistas de Monex señalaron que el índice DXY, que mide el valor del dólar en relación con otras monedas, recortó el retroceso de la sesión y cerró con una depreciación de 0.06 por ciento.

Además, la aversión al riesgo por los primeros resultados trimestrales de grandes empresas tecnológicas, provocaron en el mercado de capitales caídas de Tesla (-12.3 por ciento) y Alphabet (-5.0 por ciento).

Esto llevó a que en los mercados accionarios los tres principales índices accionarios presentaron importantes movimientos a la baja. De acuerdo con Banco Base, el Nasdaq retrocedió 3.64 por ciento en la sesión de ayer, el S&P 500 y Dow Jones perdieron 2.31 y 1.25 por ciento, respectivamente.

A nivel local, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC), principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), retrocedió 1.00 por ciento acumulando dos sesiones a la baja y ubicándose en 53 mil 168 puntos.

## EL TIP

**EN LO QUE** va de 2024, el peso mexicano acumuló una depreciación frente al dólar de 8.24%, según Monex.